

Action solidaire

Dans le cadre du cours d'**Enseignement Moral et Civique** sur la solidarité, j'ai proposé aux élèves de la classe de 5^{ème} B de les aider à monter un projet solidaire. Après débat et vote, ils ont décidé de mettre leur énergie au service de la cause animale. Ils ont organisé une collecte de nourriture et matériel (couvertures, jouets...) pour chiens et chats, et une collecte de fonds en vendant des pâtisseries lors des Portes Ouvertes du collège.

Deux associations ont pu bénéficier de ces actions : **le refuge de Reims (affilié SPA), et l'association Owlies' friends**, qui vient en aide aux chats abandonnés, malades et/ou blessés à Reims. Les élèves ont par ailleurs pu rencontrer la présidente de cette association venue leur présenter son rôle et répondre à leurs questions. Ce contact avec le milieu associatif a été enrichissant pour les deux parties, et a permis de sensibiliser et d'informer les élèves sur la cause animale, qui était déjà chère à leur cœur.

Bravo à eux pour leur investissement, et leur belle énergie positive !

Marianne RIEUNAUD-DESCHAMP



La vente de pâtisseries aux portes ouvertes.



L'intervention de la présidente d'Owlies' friends en classe



Le fruit de la collecte pour les chats (tout ne tenait pas sur la photographie !)